
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L’OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

2012-2013 

Procès-verbal de la séance du conseil d=établissement tenue le mardi 9 octobre 
2012, à 18h00 à la salle du personnel de l’immeuble La Pêche. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Nicolas Brodeur        parent,   immeuble Ste-Thérèse    2 ans                 
Kim Proulx   parent,   immeuble Sainte-Cécile   2 ans 
Stéphane Marcil  parent, immeuble Ste-Cécile  1 an 
Éric Proulx   parent,   immeuble La Pêche 
Louis Robertson  parent,   immeuble La Pêche       
Brigitte Langlois  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche   
Marie-Josée Gauvreau enseignante,   immeuble La Pêche    
Audrée Gauthier  représentante du personnel de soutien 
Stéphany Lamoureux représentante du personnel du service de garde    
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
 
Charles Goulet  directeur 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
 
Carole St-Denie  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile       AM 
Mario Corbeil     parent,   immeuble St-Joseph 
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1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
Le directeur accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 
séance à 18h06. 
 La direction propose de passer au point 1.7 suite à l’adoption d’une 
secrétaire de réunion. 
 
1.2 Nomination d’une secrétaire 
 
Conformément à l=article 69 LIP, la direction de l=établissement désigne 
la personne suivante à agir à titre de secrétaire du conseil 
d=établissement, soit AUDRÉE GAUTHIER à un taux fixe de 75 $ par 
séance. 
 
Il est proposé par Monsieur Louis Robertson d'accepter la personne 
désignée. 
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ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 
 
1.7   Élection d’un ou d’une présidente 
 

Monsieur Éric Proulx propose Monsieur Nicolas Brodeur comme président du conseil d’établissement pour l’année scolaire 2012-2013. 
 
Monsieur Nicolas Brodeur accepte ce défi, il est élu par 
acclamation. 
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ÉLU PAR ACCLAMATION 

 
 
Monsieur Nicolas Brodeur propose Monsieur Éric Proulx comme 
vice-président du conseil d’établissement pour l’année scolaire 
2012-2013. 
Monsieur Éric Proulx accepte ce défi. 
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ÉLU PAR ACCLAMATION 
 
 
1.3  Adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par Monsieur Louis Robertson que l’ordre du jour de la 
séance du conseil d'établissement du 9 octobre 2012 soit adopté après 
l’ajout de ces points : 
 

4. Varia : 

4.1 Guêpes dans les cours d’école 
4.2 OPP 

4.3 Terrain de soccer à Ste-Cécile 
4.4 Protection quant aux poutres du gymnase 

4.5 Budget de l’OPP 
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1.4Question du public 

 
Madame Céline Leclair vient poser une question concernant la lettre 
reçue à propos des allergies aux arachides.  Elle se demande pourquoi le 
protocole analphlatique a été changé.  Pourquoi n’a t-il pas été appliqué 
cette année? 
 
La direction lui propose de la rencontrer à ce sujet.  Une mise à jour sera faite au prochain conseil d’établissement. 
 
1.5 Adoption du procès verbale de la réunion du 13 juin 2012 
 
Contrat du toit sur le carré de sable : Il est demandé si le montant de l’appel d’offre avait été respecté?  Oui 
 
Il est proposé par Madame Millie Gauvreau d’adopter le procès-verbal 
de la séance du 13 juin 2012 tel que déposé. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
  

1.6 suivi du procès-verbal de la réunion du 13 juin 2012 

 
Aucun 
  

1.8 Élection d’un ou des membre(s) de la communauté 
 Aucune personne n’est présente.  Il  y a des suggeestions. Les gens 
proposés seront invités au prochain conseil. 
  

 

 

1.9 Représentant € au comité EHDAA 

 Une invitation aux parents a été écrite dans l’info parents.  Aucun parent n’a téléphoné. 
 
 

2. Informations 

 

2.1 Règles de régie interne 
 
Précisions : 
 

1- La période de question sera allouée au besoin. 
2- Madame Audrée Gauthier peut agir en tant que membre 

représentant le personnel de soutien et les membres du conseil d’établissement acceptent qu’elle soit également la secrétaire de 
réunion. 

 
2.2 Courrier reçu 
 

❖ Guide de la sexualité : document à remettre aux enfants s’adressant aux parents. 
 
2.3 Hygiéniste dentaire 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’hygiéniste dentaire viendra faire du dépistage à l’immeuble Ste-
Cécile en novembre prochain. 

 

 

3. Décisions 
 
3.1 Calendrier des rencontres 

 
Il est proposé d’établir 5 rencontres et s’il est  nécessaire de faire d’autres 
rencontres, une convocation spéciale sera envoyée. 
 
5 dates retenues 
 

9 octobre 2012                                  16 avril 2013 
20 novembre 2012                            11 juin 2013 

5 février 2013 
Il est proposé par Madame Kim Proulx d’adopter le calendrier des 
rencontres. 
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3.2 Aide aux devoirs 

 
 À l’immeuble Ste-Cécile : l’aide aux devoirs s’offre sous la forme d’atelier 
aux parents.  Comment aider les enfants à faire leurs devoirs (trucs). 
 À l’immeuble La Pêche : l’aide aux devoirs s’offre après les heures de 
classe en petits groupes et avec un adulte. 
 

Il est proposé par M. Éric Proulx que le conseil d’établissement 
accepte la subvention de 12 939.00.00$ destinée aux enfants  pour 
l’aide aux devoirs. 
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 ACCEPTÉE À L=UNANIMITÉ 
 
3.3 École en forme et en santé 
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Il est proposé par Monsieur Louis Robertson que le conseil 
d’établissement accepte la subvention de 2166.00.00$ destinée aux 
enfants  du troisième cycle leur permettant ainsi de vivre des activités 
diverses (curling, patinage, raquette, autres.) 
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 ACCEPTÉE À L=UNANIMITÉ 
 
3.4 Campagne de financement 

 
Il est proposé par Monsieur Éric Proulx de mandater les parents de 
l’OPP et Monsieur Jean-Sébastien Roy à choisir la campagne de 
financement et de la débuter rapidement. 
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 ACCEPTÉE À L=UNANIMITÉ 
 

4. Varia 

 
4.1 Guêpes dans les cours d’école 
 Monsieur Louis Robertson souligne qu’il y a beaucoup de guêpes dans les cours d’école. 
La direction fera le suivi. 
 
4.2  OPP 

 
Point déjà discuté. 
 
 
4.3 Terrain de soccer à L’immeuble Ste-Cécile 
 
Il y a un problème avec les buts de soccer, l’encrage est sorti de terre. Cela 
est dangereux pour les enfants.  Le directeur fera le suivi. 
 
4.4. Protection des poutres au gymnase 
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Le point est souligné car les poutres sont en béton et cela pourrait être 
dangereux.  Un parent suggère de les recouvrir. 
 
La direction fera un suivi.  
 
 
4.5 Budget OPP 

 À l’assemblée générale, il a été demandé de présenter un bilan des 
dépenses et de présenter le cumulatif des montants des campagnes de financement faites par l’OPP. 
 Le conseil d’établissement aimerait voir également ce bilan. 
 
 

5. Messages 

 
5.1 Mot du représentant au comité de parents 

Madame  Janick St-Jean 
 
Absente 
 
5.2 Mot du président 

Monsieur Nicolas Brodeur 
 
Il remercie les membres de leur confiance.  Il fera de son mieux pour 
répondre aux exigences du poste de la présidence. 
 
 
 
5.3 Mot du directeur 

Monsieur Charles Goulet 
 
Monsieur Charles Goulet énumère plusieurs informations : 
 

 Pratique de feu 
 Cross-country 
 Rentrée scolaire : les héros 
 Projet cour d’école à Ste-Cécile 
 Activités parascolaires midis 
 Circulation dans les immeubles 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Activités diverses d’Halloween 
 Plan d’évacuation des pompier : concours 
 Nouvelle agente de bureau : Diane St-Pierre 

 
 
5.4 Mot du personnel  
 
Les points suivants sont discutés : 
 

❖ Messe de la rentrée scolaire 
❖ BBQ à La Pêche : activités de la rentrée 
❖ Remerciement aux parents qui se sont impliqués aux activités. 

 
5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 

Madame Stéfani Lamoureux 
 Elle se présente aux membres puisqu’elle remplacera Madame Julie Labelle pour l’année scolaire. 
 

Elle fait part aux membres que lors des journées pédagogiques, plusieurs 
enfants se présentent sans être inscrits.  Elle souligne que cette 
problématique sera remédiée. 

 

5.6 Mot des parents 
 

Monsieur Éric Proulx souhaite la bienvenue aux nouveaux membres. 

 Monsieur Louis Robertson remercie Monsieur Nicolas Brodeur d’avoir accepté le défi de la présidence et remercie également le personnel d’être 
présent. 

 

Monsieur Stéphane Marcil constate que le bien-être et la réussite scolaire 
des enfants sont au centre des décisions.  Il apprécie être membre, il 
pourra comprendre tout le travail derrière et la dynamique.  

 

Madame Kim Proulx est contente de participer au conseil d’établissement. 
Elle souligne être déçue de la faible participation des parents à l’assemblée générale. 
 

5.7 Mot du membre de la communauté 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aucun 
 
5.8 Mot du représentant au comité EHDAA 
 Le poste n’a pas été comblé. 
 
6. Date de la prochaine réunion 
 
La date de la prochaine réunion est le 20 novembre 2012. 
 
7. Levée de l=assemblée 
 
Tous les sujets à l=ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 

Monsieur Stéphane Marcil  que la séance soit levée, il est 20h00 
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___________________________                ______________________________ 
Nicolas Brodeur                                          Charles Goulet 
Président                                                  Directeur 
 
 
Audrée Gauthier  
Secrétaire de réunion 
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